

**GO.WEB.ID**

# **Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga Nelayan, Sampaikan Pesan Kamtibmas untuk Keamanan Bersama**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)**

Aug 20, 2024 - 09:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga Nelayan, Sampaikan Pesan Kamtibmas untuk Keamanan Bersama*

Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama dengan Ketua RT setempat, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Rawa Kalong, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka program Door to Door System (DDS) untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Deden menyambangi warga pemukiman nelayan, termasuk Sdr. Asep dan rekan-rekannya, serta menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas penting. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Keamanan dalam Perayaan HUT ke-79 RI:** Warga diimbau untuk tetap mengutamakan keselamatan dan keamanan saat menyelenggarakan hiburan dan perlombaan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia.
2. **Peningkatan Kegiatan Siskamling:** Warga diajak untuk lebih giat dalam menghidupkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing guna mencegah tindakan kriminalitas.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta waspada terhadap ajakan pihak-pihak tertentu yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar, yang seringkali tidak dapat dipertanggungjawabkan.
4. **Antisipasi Pencurian Kendaraan Bermotor:** Warga dan wisatawan diingatkan untuk selalu menggunakan kunci pengaman tambahan pada kendaraannya guna menghindari aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
5. **Waspada Terhadap Hoaks:** Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap berita hoaks, terutama yang mengandung isu SARA, provokatif, ujaran kebencian, maupun modus penipuan.
6. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas di wilayah mereka.

Kegiatan sambang ini merupakan upaya proaktif dari Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Aipda Deden berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat dapat lebih peduli dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.